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令和7年6月10日（火）

第2200回例会

2024 〜 2025 年度

第2200回例会記録　令和7年6月10日（火）  43/45回

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長
＜ソング＞　それでこそロータリー

＜お客様ご紹介＞� 安藤美恵子会長
　入会予定　白井克典様

＜会長報告＞� 安藤美恵子会長
1.�2023-24年度年次報告着
2.��麻生消防関係団体創立40周年記念式典及び祝賀会
ご案内
　7/6（日）式典�12:00〜12:30　祝賀会�12:45〜14:30
　ホテルモリノ新百合丘7F
3.�令和７年度麻生観光協会総会の開催について
　6/23（月）� 総　会�15:00〜　麻生区役所4F
� � �懇親会�17:00〜　梅の花
＜幹事報告＞� 伊藤久史幹事
＊6月ロータリーレート　1$＝144円
＊当クラブ例会
　6/14（土）　川崎百合丘ロータリークラブ杯�閉会式（予定）
� � 11:30　虹ヶ丘球場集合
　6/17（火）� 本年を省みて　会長
　6/24（火）・25（水）
� � 会長・幹事ご苦労様会　箱根富士屋ホテル
　7/1（火）　役員就任式・会長方針　理事会
＊近隣クラブ例会変更・案内
　横浜あざみRC

＜ニコニコ委員会＞� 小島委員
　安藤美恵子会長→「白井克典様ようこそおいで下
さいました」。伊藤久史幹事→「あと実質2週間とな
り、ホッとしています」。以下、感謝をこめてニコ
ニコへ。赤本会員、阿久澤会員、土井会員、平岡会員、
井上久会員、井上勇会員、石貝会員、鴨志田新会員、
菊池会員、北島克己会員、小塚会員、松野会員、森
会員、永田会員、中島眞一会員、中村会員、大野会
員、大矢会員、嵯峨野会員、左藤会員、嶋会員、白
井会員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、小島会員。

＜出席委員会＞� 阿久澤委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

＜ロータリー財団委員会＞� 小塚委員長
　赤本会員、北島克己会員、俵会員、平岡会員、嵯
峨野会員、森会員、土井会員、石貝会員、松野会員
より頂きました。

第2202回  6 月24・25日 会長・幹事ご苦労様会　箱根富士屋ホテル

第2203回  7 月 1 日 役員就任式・会長方針　会長

第2204回  7 月 8 日 委員会報告　クラブ奉仕・職業奉仕委員長 

●川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

●例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
●例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 28件� 29,000円� 1,303件� 1,403,000円
� 9件� 193,050円� 29件� 601,050円
� 0件� 0円� 1件� 145,000円
� 10件� 190,000円� 39件� 610,000円

累計

会員 出席 欠席 メーク
第2200回� 49� 30� 19� � 61.22%
第2199回� 49� 31� 18� 5� 73.47%

出席率



＜米山奨学委員会＞� 山口委員
　北島克己会員、中村会員、永田会員、平岡会員、
嵯峨野会員、森会員、土井会員、石貝会員、松野会
員、山口会員より頂きました。

本日のプログラム
＜本年を省みて＞
青少年奉仕委員会� 中島健児委員長
　インターアクト委員会は桐光学園IACと連携し、
清掃活動など行っております。春休み期間にIACの
生徒さんを当会の例会にお招きして活動内容の報告
をして頂きました。青少年交換委員会の活動として
は、桐光学園の近藤君をロータリー青少年交換プロ
グラムの派遣生として今年度タイに送り出していま
す。またタイからの交換留学生のホストクラブとして
サポート体制の構築と危機管理の周知徹底を行いま
した。私のプログラムに対する所感を述べさせて頂
きますと、このプログラムは大変な時間と労力を費
やし、派遣生が未成年ということもあり危機管理の
観点から大きなリスクを覚悟しなければならないと
感じました。しかし派遣生の充実した留学生活を願
う多くの関係者の信頼関係で成り立っている、有意
義なプログラムの一つだと感じています。今回ロー
タリー青少年交換プログラムに携わって頂いた全て
の皆様に感謝を申し上げます。

クラブ奉仕委員会� 平岡委員長
　1年を振り返るとまず、出席委員会は福家委員長
のもとクラブ活動にある「例会・行事に参加すること
は会員相互の理解を深め、親睦の促進に寄与する」
目標の通り出席率向上に向けて努力頂きました。雑
誌・プログラム委員会は中村委員長のもと、一番の
羅針盤である「クラブ活動計画書・ロースター」の企
画、作成にご尽力頂きました。公共イメージ向上委
員会は左藤委員長のもと、例会や夜会ならびに色々
な写真を資料として残して頂きました。会計監査は
小島委員長、鈴木清委員長が的確に監査を行ってく
れますので安心しております。SAA安藤亨委員長

からは、スムーズな例会進行にご協力頂いた会員の
皆さんに心よりお礼申し上げますとのメッセージを
頂いております。親睦委員会の鈴木孝英委員長よ
り、親睦の提案にいつも大きな理解を示してくれた
会長、幹事本当に有難うございますとのメッセージ
を頂きました。各委員長にお任せすることが多かっ
たのですが1年間どうもありがとうございました。

国際奉仕委員会� 赤本委員長
　国際方針委員会はロータリー財団、米山奨学、米
山カウンセラー、姉妹クラブの4つの小委員会で構
成されております。まず寄付を募る団体であるロー
タリー財団と米山奨学についてですが、今年度も皆
さんよりたくさんのご協力を頂きました。米山カウ
ンセラーのご報告ですが、阿久澤委員長と嶋委員に
マレーシア出身で明治大学農学部で学ぶビンハルス
ディン　アフィク君のお世話をお願いしました。ア
フィク君は日本が好きで色々なところに旅行してエ
ンジョイしていたようです。姉妹クラブについてで
すが、台湾永和RCが48周年ということで安藤美恵
子会長名で祝賀状を送っております。この祝賀状を
永田会員に台湾の言葉に翻訳して頂きました。最後
になりますが、小塚委員長、菅委員、鴨志田敏彦委
員長、山口委員、阿久澤委員長、嶋委員、永田委員
長、渡邉委員、そして私というメンバーで国際奉仕
委員会の活動をして参りました。各メンバーのおか
げで無事1年を過ごすことができました。ありがと
うございました。

＜点鐘＞� 安藤美恵子会長


